
   

Konformitätserklärung zur REACH Verordnung (EG 1907/2006), 
SVHC-Kandidatenliste vom 14.06.2023, 
Konformitätserklärung zur RoHS Richtlinie (2011/65/EU, 
Anhang IV 2014/16/EU und Anhang II 2015/863/EU) 
Konformitätserklärung zur POP Verordnung (2019/1021/EU), Anhang I und III 
Konformitätserklärung zur WEEE Richtlinie (2012/19/EU) 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

als Hersteller von mechanischen und elektronischen Messsystemen sind wir gemäß REACH 

Verordnung ein nachgeschalteter Anwender (Produzent von Erzeugnissen). Nach Auskunft unserer 

Lieferanten sind in den von uns verwendeten Materialien keine Stoffe aus der SVHC-Kandidatenliste 

(ECHA 235 Substanzen) enthalten bzw. es werden die maximal zulässigen Grenzwerte eingehalten. 

Mit unseren Lieferanten ist vereinbart, dass nur REACH- und RoHS-konforme Produkte an uns 

geliefert werden. Ist die Konformität nicht eingehalten, sind unsere Lieferanten verpflichtet uns 

hierüber umgehend zu informieren. Sobald wir feststellen, dass unsere Produkte gemäß Art. 33 

mitteilungspflichtig sind, werden wir sie unaufgefordert in Kenntnis setzen. Wir bestätigen, dass 

unsere Standardprodukte konform der RoHS Richtlinie sind und entsprechend deren mitgeltenden 

Forderungen produziert werden. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund der sehr stark 

steigenden Anzahl von Anfragen keine speziellen Fragebögen ausfüllen können. Wir hoffen jedoch, 

dass dieses Schreiben die von Ihnen gewünschten Informationen enthält und bedanken uns für Ihr 

Vertrauen und die gute Zusammenarbeit. 

 

Declaration of Conformity to REACH Regulation (EC 1907/2006), 
SVHC candidate list as of 14/06/2023, 
Declaration of Conformity to RoHS Directive (2011/65/EU, 
Annex IV 2014/16/EU and Annex II 2015/863/EU) 
Declaration of Conformity to POP Regulation (2019/1021/EU), Annex I and III Declaration of 
Conformity to WEEE Directive (2012/19/EU) 
 
Dear Sir or Madam, 

as a manufacturer of mechanical and electronic measuring systems we are a downstream user 

(producer of articles) according to the REACH regulation. According to information from our 

suppliers, the materials we use do not contain any substances from the SVHC candidate list (ECHA 

235 substances) or the maximum permissible limits are complied with. It is agreed with our suppliers 

that only REACH and RoHS compliant products will be delivered to us. If the conformity is not met, 

our suppliers are obliged to inform us immediately. As soon as we find out that our products are 

subject to notification according to Art. 33, we will inform them without being asked. We confirm 

that our standard products are compliant with the RoHS Directive and are produced in accordance 

with its applicable requirements. Please understand that we are not able to fill out special 

questionnaires due to the very high number of inquiries. However, we hope that this letter contains 

the information you requested and thank you for your confidence and the good cooperation. 
 

Michael Weileder        Peter Gottwals 

Managing Director        Quality Manager 
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